

Farc disparó contra una estación de Policía en López de Micay, Cauca

En la madrugada de este viernes se registró un hostigamiento de la guerrilla de las Farc contra una estación de Policía, en el municipio de López de Micay en el departamento del Cauca.

El coronel Iván Ramiro Pérez, comandante de la Policía en el Cauca, explicó que los guerrilleros hicieron varios disparos contra la estación de Policía, pero que por fortuna no se presentaron víctimas y tampoco heridos.

"Este hecho genera preocupación, permanecemos en alerta ante cualquier acto que altere el orden público", añadió el coronel Pérez.

Ya son cinco hostigamientos que se han presentado por parte de la guerrilla de las Farc contra la Fuerza Pública, lo que genera zozobra en el departamento del Cauca.

<http://www.elpais.com.co/elpais/judicial/noticias/hostigamiento-farc-lopez-micay-dejan-personas-heridas-0>